

# *La sélection cubaine de baseball a perdu lors de son premier match en Colombie*

---



La sélection cubaine de baseball a perdu de peu, 2 points à 3, face à l'équipe du département colombien de Bolivar lors du premier jour du tournoi quadrangulaire qui se dispute à Carthagène des Indes, pour célébrer le centenaire de ce sport dans ce pays. Cuba n'avait pas perdu face à la Colombie depuis 1993.

Le Panama l'a emporté 5 points à 4 sur la République Dominicaine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/30441-la-selection-cubaine-de-baseball-a-perdu-lors-de-son-premier-match-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**